



Northern Energy

ALLIANCE

de l'énergie du Nord

Création de richesses,
par et pour la communauté

Wealth creation,
by and for the community



À propos

La Commission de Services Régionaux (CSR) Restigouche, en collaboration avec la Commission de Services Régionaux Péninsule acadienne, la Commission de Services Régionaux Chaleur, et les Premières Nations de Eel River Bar et Pabineau, travaille à créer une alliance communautaire de production énergétique, l'Alliance de l'Énergie du Nord, regroupant l'ensemble des municipalités et communautés de leurs territoires. À l'heure actuelle, le comité directeur de l'Alliance assure la gouvernance et travaille à mettre sur pied une structure de gouvernance communautaire permanente.

Objectif

Développer des partenariats afin de produire de l'énergie renouvelable et ainsi générer des revenus aux bénéfices de nos communautés, tout en contribuant à la transition énergétique et en favorisant l'acceptabilité sociale. Nous sommes convaincus que ce modèle de gouvernance est optimal pour le développement des énergies vertes dans notre région.

APPROCHE :
Être partenaires
des projets plutôt
que les subir



Par et pour les communautés à nos conditions

Pourquoi

Nous sommes convaincus que ce modèle de gouvernance est optimal pour le développement des énergies vertes pour le Nord du Nouveau-Brunswick.

Le but

Créer de la richesse, par et pour nos communautés, à nos conditions.

Défis

Bien sûr, il y aura des défis, nous en sommes conscients, mais nous sommes convaincus qu'en travaillant ensemble, dans un esprit de collaboration, nous pourrons y faire face efficacement. L'Alliance est justement créée pour répondre à ces défis, ensemble nous trouverons des solutions qui conviendront à nos communautés.

Opportunités

01 Générateur de revenus

L'opportunité nous est donnée de générer des revenus pour nos communautés, c'est une opportunité d'affaires qui est rare et que nous souhaitons saisir au bénéfice de notre monde.

Selon l'ampleur de la production, et différents facteurs, on parle de revenus qui pourraient atteindre plusieurs millions de dollars par année. Parce qu'en plus de recevoir des redevances ou compensations d'un promoteur privé, avec une approche communautaire comme celle que nous développons, nous devenons partenaires d'affaires, alors nous recevrons aussi une partie des bénéfices.

02 Acceptabilité sociale

L'opportunité de définir les critères d'acceptabilité sociale : en étant partenaire des projets, plutôt que de les subir, nous participerons activement à leur définition. Cela nous permettra de garder le plein contrôle sur l'aménagement de notre territoire.

Par exemple, en définissant les distances séparatrices acceptables pour nos communautés, les lieux et paysages à protéger. Plutôt que de subir les projets, nous contribuerons à les définir en amont, à nos conditions.

03 Transition Énergétique

Cette opportunité, c'est aussi une occasion de participer activement à la transition énergétique et d'en tirer des bénéfices concrets pour nos communautés.

Nous savons que la demande pour les énergies propres est en augmentation et que d'importants projets se dessinent au Nouveau-Brunswick, dont l'initiative du Port de Belledune, nous voulons y contribuer et en bénéficier.

About

The Restigouche Regional Service Commission (RSC), in collaboration with the Acadian Peninsula Regional Service Commission, Chaleur Regional Service Commission, and the First Nations of Eel River Bar and Pabineau, are creating a community energy production alliance, the Northern Energy Alliance, bringing together all municipalities & communities in their territories. The steering committee of the Alliance currently ensures governance and works to establish an optimal structure for a permanent community governance.

Objective

Develop partnerships to produce renewable energy, generating revenue to benefit our communities, while contributing to the energy transition and fostering social acceptance. We firmly believe that this governance model is optimal for the development of green energy in our region.

Becoming partners in
projects rather than
merely tolerating them



By and for the communities, on our terms

Why

We believe this governance model is the best approach to developing green energy for Northern New Brunswick.

Goal

Our goal is to create wealth by and for our communities, on our terms.

Challenges

Of course, challenges will arise—we are fully aware of that. However, we are confident that by working together in a spirit of collaboration, we can effectively address them. The Alliance was created precisely to tackle these challenges. Together, we will find solutions that suit our communities.

Opportunities

01 Revenue generator

This is a rare business opportunity that we aim to seize for the benefit of our people. Depending on the scale of production and various factors, the potential revenues could reach several million dollars annually. Beyond receiving royalties or compensation from a private developer, our community-focused approach makes us, business partners, enabling us to also receive a share of the profits.

02 Social Acceptability

By being partners in projects rather than passive recipients, we actively shape their definition. This allows us to maintain full control over the development of our territory.

For example, we can set acceptable buffer distances for our communities and identify landscapes and areas that need protection. Instead of reacting to projects imposed on us, we contribute to shaping them proactively and on our terms.

03 Energy Transition

This opportunity also allows us to take an active role in the energy transition while reaping tangible benefits for our communities.

We recognize the growing demand for clean energy and the emergence of significant projects in New Brunswick, such as the Belledune Port initiative. We aim to contribute to and benefit from these developments.

Alliance de l'énergie du Nord

68a, rue Water, Campbellton, NB E3N 1B1
Téléphone : (506) 789-2595

Northern Energy Alliance

68a Water St, Campbellton, NB E3N 1B1
Phone: (506) 789-2595

ALLIANCEENERGIEDUNORD.CA



Création de richesses,
par et pour la communauté

Wealth creation,
by and for the community

